

soumet une requête des contribuables du Nord du quartier St-Denis (Villeray), se plaignant que la rue St-Hubert est complètement fermée à la circulation, par suite de la construction de l'égout; et demandant que la rue Hughes soit inscrite dans le répertoire des rues comme voie publique.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il fasse un rapport et dresse un plan relativement à la rue Hughes; et, avec prière de donner aux entrepreneurs chargés de la construction de l'égout de la rue St-Hubert, d'ouvrir immédiatement ladite rue à la circulation.

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'exercer une plus grande surveillance sur l'état des rues bouleversées par suite de la construction d'égouts par les entrepreneurs.

2.—M. l'échevin Roy se présente devant la Commission et demande que l'on fasse des réparations aux trottoirs permanents dans le quartier Ste-Cunégonde.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

#### REQUETES, ETC.

3.—De M. A. Desrosiers, offrant de vendre du sable, à la Corporation.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

4.—De MM. Leroux & Cie, offrant de vendre de la bordure de pierre à la Ville.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

5.—De MM. A. McArthur & Co. Ltd, se plaignant du mauvais état de la rue DeLévis.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

6.—De MM. Perrault & Audy, offrant de vendre de la bordure de pierre à la Ville.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

7.—De la "Lake of the Woods Milling Co. Limited" se plaignant du mauvais état de la rue St-Denis, à partir du boulevard St-Joseph jusqu'à la rue des Carrières.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

8.—De M. E. Paquette, sollicitant une position dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

9.—Des propriétaires de l'avenue Marchmount, quartier Mont-Royal, demandant que soit ouverte ladite avenue.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il fasse rapport et dresse un plan.

A la demande de M. l'échevin Gallery, il est

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé du coût des réparations aux trottoirs permanents situés chaque côté de la rue Notre-Dame, à partir de la rue McGill jusqu'à la rue Fulford.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Street Ry Co." de renouveler ses rails sur l'avenue Mont-Royal, à partir de la rue St-Denis jusqu'à l'avenue Papineau.

#### RAPPORTS.

12.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$10,000 soit voté pour faire et réparer les trottoirs en bois durant la présente saison.

13.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission des Finances soit priée de reverser au crédit du département le montant de \$50,000 dont le virement a été opéré l'hiver dernier, sur le crédit pour "Arrosage, Balayage et Nettoyage des rues pavées et non-pavées" et qui a été appliqué à l'enlèvement de la neige (service spécial).

14.—Soumis et lu le rapport de l'inspecteur de la Ville, au sujet des deux soumissions reçues par la Commission de la Voirie le 30 avril 1909 pour la fourniture d'un matériel à fabriquer l'asphalte pour le clos de la division Ouest.

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Warren Asphalt Paving Company" la plus basse soumissionnaire, le contrat pour la fourniture et l'installation d'un matériel à fabriquer l'asphalte requis par ce département pour la division Ouest, conformément au cahier des charges et aux termes et conditions de la formule de la soumission, et au cahier des charges préparé par la "Warren Asphalt Paving Company" donnant la description du matériel, en date du 28 avril 1909, d'après les

submitted a petition from ratepayers of the North of St. Denis ward (Villeray), complaining that St. Hubert street was completely closed to traffic through the construction of the sewer; and asking that Hughes street be inscribed in the street register as a public street.

Referred to the City surveyor for a report and plan concerning Hughes street and with a request that he notify the contractors for the laying of St. Hubert street sewer to open said street to traffic at once.

**Resolved:** That the City surveyor be requested to supervise more closely the state of the streets where contractors are laying sewers.

2.—Ald. Roy appeared before the Committee and asked that repairs be made to the permanent sidewalks in St. Cunégonde ward.

Referred to the City surveyor.

#### PETITIONS, ETC.

3.—From Mr. A. Desrosiers, offering to sell sand to the City.

Referred to the City surveyor.

4.—From Mr. Leroux & Co., offering to sell curbstone to the City.

Referred to the City surveyor.

5.—From Messrs. A. McArthur & Co., Ltd., complaining of the state of DeLevis street,

Referred to the City surveyor.

6.—From MM. Perrault & Audy, offering to sell curbstone to the City.

Referred to the City surveyor.

7.—From the Lake of the Woods Milling Co. Limited, complaining of the state of St. Denis street, from St. Joseph boulevard to Carrière street.

Referred to the City surveyor.

8.—From Mr. E. Paquette, applying for a position in the Road department.

Laid on the table.

9.—From proprietors on Marchmount avenue, Mount Royal ward, asking that the said avenue be opened.

Referred to the City surveyor for a report and plan.

10.—At the request of Ald. Gallery, it was

**Resolved:** That the City surveyor be instructed to prepare an estimate of the cost of repairing the sidewalks, on both sides of Notre-Dame street, from McGill to Fulford street.

11.—On motion of Ald. Duquette, it was

**Resolved:** That the City surveyor be requested to notify the Montreal Street Ry. Co., that they must renew their rails on Mount-Royal avenue, from St. Denis street to Papineau avenue.

#### REPORTS.

12.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$10,000 be voted to lay and repair wooden sidewalks throughout the City during the present season.

13.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the Finance Committee be asked to carry to the credit of the Committee the sum of \$50,000 which was varied last winter from the appropriation for "Sprinkling, Sweeping and Cleaning of paved and unpaved streets" and applied to the removal of snow "Snow special".

14.—Submitted and read the City surveyor's report on the two tenders received by the Road Committee on the 30th of April 1909, for the supply of an asphalt paving plant for the western division yard.

**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the Warren Asphalt Paving Company, the lowest tenderer, be awarded the contract for the supply and erection of an asphalt paving plant required by this department for the western division, according to specifications, terms and conditions and form of tender, and to the specifications prepared by the Warren Asphalt Paving Company, giving the description of the asphalt plant, dated the 28th of April 1909, and as per plans submitted in this